



DID YOU KNOW?

Every great stain project starts with the right preparation.

LE SAVIEZ-VOUS?

Tous les projets de teinture réussis débutent par une préparation adéquate.



Scan QR code to learn more about preparation and staining.

Numerisez le code QR pour en apprendre davantage sur la préparation et la teinture.



PROFESSIONAL WOOD FINISHES

REVÊTEMENTS PROFESSIONNELS POUR BOIS

READY-MIXED Semi-Transparent Oil Finish & Sealer

Revêtement et scellant à l'huile semi-transparent PRÊT À L'EMPLOI

HIGH-PERFORMANCE WOOD CARE PRODUCTS, TRUSTED RESULTS.

Our comprehensive family of Dulux Professional Wood Finishes consistently lives up to our reputation for exceptional, total product performance.

From preparation to finishing, each high-performance product in the Dulux wood care line has undergone extensive product testing with chemists, field experts and professional applicators.



PRODUITS D'ENTRETIEN DU BOIS DE HAUTE PERFORMANCE, RÉSULTATS ÉPROUVÉS.

Dulux propose une gamme complète de revêtements professionnels pour le bois dont le rendement exceptionnel est toujours à la hauteur de notre réputation.

De la préparation à la finition, chaque produit d'entretien du bois de haute performance Dulux a fait l'objet de tests rigoureux, réalisés par des chimistes, des experts sur le terrain et des applicateurs professionnels.



Cover – Bench: Dark Walnut | Couverture – Banc : Noyer foncé



COLOUR ACCURACY: Colours shown in this brochure may not be a precise representation of the finished product applied. Colours vary with wood species, colour, grain and texture. Colour chips shown are subject to the effects of heat, light, age, and other processes, and vary slightly from the actual wood stain. Therefore a trial area is suggested before proceeding with entire job.

PRÉCISION DE LA COULEUR : Les couleurs présentées dans cette brochure peuvent ne pas être une réplique précise du produit fini appliqué. Les couleurs peuvent varier en fonction de l'essence, de la couleur, du grain et de la texture du bois. Les jetons de couleurs illustrés sont sujets aux effets de la chaleur, de la lumière, du vieillissement et d'autres procédés, et diffèrent légèrement de la teinture elle-même. Il est donc recommandé de procéder à un essai sur le bois avant de teindre toute la surface.

DULUX.CA
BETONEL.COM



TECHNICAL SERVICE | SERVICE TECHNIQUE : 1-866 660-2220

© 2025 PPG Industries, Inc. All rights reserved. Dulux is a registered trademark of AkzoNobel and is licensed to PPG Architectural Coatings Canada, Inc. for use in Canada only. The Multi-Coloured Swatches Design and Easy To Pick. Ready To Go. are a registered trademarks of PPG Architectural Finishes, Inc.

© 2025 PPG Industries, Inc. Tous droits réservés. Dulux est une marque déposée d'AkzoNobel, et est utilisée sous licence au Canada seulement par PPG Revêtements Architecturaux Canada, Inc. Le Multi-Coloured Swatches Design et Facile à Choisir. Prête à Utiliser. sont des marques déposées de PPG Architectural Finishes, Inc.

EASY TO PICK. READY TO GO.[®]
FACILE À CHOISIR. PRÊTE À UTILISER.^{MD}



DULUX® PROFESSIONAL WOOD FINISHES

Exterior Ready-Mixed Semi-Transparent Stain

is a premium oil-based stain and sealer that provides a beautiful finish with a flawless one-coat application. Designed with a streak free performance that results in no runs and no laps, it's an easy-to-use formula to get your woodcare project done faster. Available in 8 ready-mixed colours.

PERFORMANCE HIGHLIGHTS:

- Easy one-coat application
- No laps, runs or streaks
- Advanced water & UV protection
- Recommended for:
Decks, fences, siding & other outdoor wood surfaces

DULUX™ REVÊTEMENTS PROFESSIONNELS POUR BOIS

Teinture semi-transparente prête à l'emploi

cette teinture et scellant à base d'huile de qualité supérieure offre une finition magnifique et une application impeccable en une seule couche. Conçue pour une performance sans stries, cette formule facile à utiliser vous permet de terminer vos travaux d'entretien du bois plus rapidement. Offerte en 8 couleurs prêtes à l'emploi.

CARACTÉRISTIQUES DE PERFORMANCE :

- Application facile en une couche
- Sans chevauchements, coulures ni stries
- Protection supérieure contre l'eau et les rayons UV
- Recommandé pour :
Terrasses, clôtures, parements et autres surfaces extérieures en bois

Chairs, Table & Window Frame : Mission Brown / Wall & Railing: Natural / Deck : Mahogany | Chaises, table et cadre de fenêtre : Brun authentique / Mur et rampe : Naturel / Terrasse : Acajou



Confidence in a **FLAWLESS STAIN APPLICATION** every time

Profitez d'une **APPLICATION IMPECCABLE** à tout coup



SEMI-TRANSPARENT

EASY TO PICK. READY TO GO.®

OIL FINISH & SEALER / REVÊTEMENT ET SCELLANT À L'HUILE
8 READY-MIXED COLOURS / 8 COULEURS PRÊTES À L'EMPLOI

FACILE À CHOISIR. PRÊTE À UTILISER.™



NATURAL / NATUREL



MISSION BROWN / BRUN AUTHENTIQUE



MAHOGANY / ACAJOU



NATURAL CEDAR / CÈDRE NATUREL



REDWOOD / SÉQUOIA



PECAN / PACANE



DARK WALNUT / NOYER FONCÉ



BURNT HICKORY / PACANIER CENDRÉ

Wood species used: CEDAR | Espèce de bois utilisé : CÈDRE